

Critican en Naciones Unidas a Jair Bolsonaro por elogiar dictadura brasileña



Naciones Unidas, 11 sep (RHC) El relator de Naciones Unidas para la Promoción de la Verdad, Fabián Salvioli, criticó al presidente brasileño, Jair Bolsonaro, por sus elogios a la dictadura militar en el país suramericano.

En un debate en Ginebra con representantes de la Orden de Abogados de Brasil, Salvioli rechazó que el Gobierno de Bolsonaro asumiera el levantamiento castrense de 1964, y negara que se trataba de un golpe de Estado.

Recientemente, el Instituto Vladimir Herzog, informó que el primer mandatario será acusado ante el Consejo de Derechos Humanos de la ONU por sus elogios a la dictadura, y haber desmontado los organismos encargados de investigar el pasado y reparar a las víctimas.

Herzog es una entidad que lleva el nombre de un periodista asesinado en 1975, en la ciudad de Sao Paulo, durante el régimen de facto.(Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/201761-critican-en-naciones-unidas-a-jair-bolsonaro-por-elogiar-dictadura-brasilena>



Radio Habana Cuba